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PV de réunion N°2, le lundi 12 octobre 2015 

 
 

 

Secrétaire de séance : Lejeune Joris   

Membres présents : Fafa, Delphine, Jaja, JFS, Pépette, Joris, Katia, Tata, Cresus, Duche, Chloé 

Membres absents : Emilie, Titi, Kevin,  

 

Ordre du jour :  
 

- Remerciement  

- Administratif  

- Sportif  

- Discipline 

- Matériel  

 

 

� Remerciement : 
 

- Faire une lettre de remerciement pour :  

o La base de loisir de Jumièges : accueil stage -13F et -16F  

o Ville de Bolbec : Prêt d’un camion  

o Sébastien Masurier : Prêt de son véhicule personnel pour amener les filles au stage.  

 

 

� Administratif :  
 

- L’adresse officiel du Club pour les envois postaux est : Hôtel de ville 76210 BOLBEC et pour les mails : 

1776014@handball-France.eu  

- Tous les membres du bureau doivent avoir une signature commune. Joris s’occupera de faire une 

signature à chacun et leur enverra par mail.  

- Une lettre papier type (avec Logo RCB) sera faite et devra être utilisée pour tout courrier concernant le 

RCB Handball.  

- Les articles de presse sont trop succincts : possibilité de voir avec Jacky ce que le club attend réellement 

et de discuter des différentes solutions possibles.  

- Le cahier du week-end peut être employé par toutes les personnes à la table le week-end si besoin pour 

relater un fait, un incident etc...  

- Mutation de la sœur de Manille :  

o Les 2 présidents sont en accord pour réaliser la mutation  

o Quelles sont les modalités d’obtention pour le changement de club ? car elle est déjà licenciée à 

Lillebonne. 

o Joris va faire un courrier à la ligue.  

- L’indemnisation de Julien et Pierre se fera mais avec quelques conditions :   

o Une seule voiture sera remboursée et elle devra comporter au moins 2 personnes.  

o Ils devront faire une feuille de déplacement pour le transport.  

- Le projet pour le mondial 2017 est attente.  

- La Coupe de la ligue féminine aura lieu à Rouen, il sera intéressant de mettre quelque chose en place. 

- Un inventaire du matériel et des récompenses a été fait afin de pouvoir les distribuer lors de différentes 

manifestations. 

- Projets « Emploi Club » :  

o Nous avons un 2ème volontaire au service civique : 
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� Zacharie Basri , il s’occupera de relancer le Hand’Ensemble au sein du club. Il vient de 

créer des flyers qui seront distribués dans les établissements concernés et se rendra dans 

ces mêmes établissements pour défendre son projet. 

o Kevin Brasse est en contact avec 4 établissements scolaires. Il doit monter des projets et 

rencontrer les personnes concernées dans l’établissement pour que tout soit en accord.  

- Crésus doit s’inscrire au recyclage « Entraineur Région ». Emilie a jusqu’au 15 novembre pour s’inscrire 

au recyclage « Animateur Handball ». Kevin Brasse et Joris Lejeune vont s’inscrire pour passer le niveau 

« Entraineur Région ».  

 

 

� Sportif  
 

- Actuellement nous avons 170 licenciés au sein du club.  

- Pour remédier au manque d’effectif cette année, nous devons intervenir à la base c’est à dire chez les tout 

jeunes. Plusieurs projets peuvent être mis en place : 

o Faire un projet autour des tickets sport. (Zac, Kevin, Chloé et Joris)  

o Inviter les enfants dans les écoles à participer à un tournoi (tournoi de Noël par exemple.) une 

distribution de flyers pourra être réalisée dans les écoles. 

o Reprendre le projet d’Emilie (Chaque jeune invite un copain à participer à une journée de 

handball) pour l’améliorer ou étudier de nouvelles possibilités.   

- Un trop grand nombre de personnes n’étaient pas licenciés pour jouer les 1ers matchs de championnat. 

Voici les solutions proposées pour y remédier :  

o Faire un courrier pour avertir les parents et distribuer la licence fin juin.  

o Les personnes qui n’auront pas encore fait leur licence en septembre ne pourront participer qu’à 

3 entrainements, et si après, la licence n’est toujours pas rendue, ils ne pourront plus participer 

aux entrainements.  

- Camille Laine, une joueuse -16filles qui était partie l’année dernière, souhaite rencontrer Delphine le 

samedi 17 octobre 2015 à la salle Anquetil.  

- Crésus souhaite que les jeunes gardiens puissent jouer le dimanche matin pour avoir du temps de jeu. 

« Priorité aux jeunes ». Fabrice va faire une intervention auprès de l’équipe 3 masculine.  

 

 

� Matériel :  
 

- Les -14M qui évoluent aussi en Régional devraient avoir un tee-shirt commun pour les échauffements de 

match dans le même style que celui des 13F et 16F. Jaja s’occupe de voir avec la ligue.  

- Commande de 10 ballons pour les Séniors masculins et -18M.  

- Sweat Gardien de but :  

o 5 sweats pour équiper tous les gardiens séniors Masculins  

o Faire le point dans les sweats des séniors filles pour en commander si nécessaire.  

- L’achat de serpillères pour les week-ends.  

- Un manque de corde à sauter c’est fait ressentir sur des entrainements.  

- Une trousse à pharmacie devra être mise à disposition à la table de marque pour les équipes jeunes.  

 

 

� Discipline  
 

- Kevin Brasse   

 

 


